

Dans un camp près de Paris, la misère au grand jour : « Même les chiens ne vivent pas comme ça »

Bordant une bretelle d'autoroute, au nord de Paris, le nouveau campement d'exilés est devenu un lieu où les bandes locales font la loi. Depuis plus d'un mois, ce campement, jonché de débris, matelas et restes de nourriture, enclavé entre l'autoroute et le Canal Saint-Denis, ne cesse de gonfler et compte désormais entre 400 et 800 exilés.



La misère s'étale au grand jour près de Paris. | ARCHIVES AFP

Ouest-France Shahzad ABDUL (AFP)

Publié le 13/09/2020 à 09h45